

Kinder- und Familienfest in Lobeda-West



Biene Maja mit der Gruppe Harlekin

Schlussstil übernehmen die Dance Girls mit einer modernen Berliner Variante. Es war wieder ein wunderschöner Auftritt und wir danken dem zahlreichen Publikum für den tollen Applaus.

Am 18. Mai war das traditionelle Familienfest in Lobeda-West geplant. Aber als wir früh aus dem Fenster schauten, regnete es in Strömen. Also klingelte das Telefon bei Margitta unaufhörlich. Gleich 7.00 Uhr rief der Erste an: Was wird denn nun heute? Leider sitzt Margitta nicht bei Petrus oben und konnte zu diesem Zeitpunkt keine Auskunft geben. Ein Blick auf die WetterApp verriet aber, dass ab Mittag die Sonne lüken sollte. Uns so kam es dann auch. Es war zwar mächtig windig, aber das Fest konnte stattfinden.

Wir waren erst 16.00 Uhr an der Reihe. Im Vorfeld probten wir alles noch einmal durch. Margitta war froh, dass sie ihre Übungsleiter am Start hatte, so konnte sie sich in Ruhe um die Dance Girls kümmern. Denn statt 18 Kinder, waren dort nur 10 dabei. Leider konnten wir aus diesem Grund auch nicht unseren Clown präsentieren. Also wichen wir mal wieder auf Light it up aus. Tanz aus der Reihe klappte auch in dieser kleinen Besetzung gut. In zwischen kümmerte sich Übungsleiter Emma und ihre Flotten Käfer. Die waren besonders aufgeregt, denn sie wollten das erste Mal ihren Tanz Spiegeln an der Wand zeigen. Auch die Minons wurden noch einmal durchgeprobt und dann ging es ans Umkleiden.

Lina ist der Übungsleiter für die Harlekiner und auch diese Gruppe hatte zwei neue Tänze im Gepäck. Leider waren statt 9 Kinder nur 5 dabei und so war es schwierig

Bibi und Tina umzustellen. Auf der Bühne merkte man dadurch schon kleine musikalische Standpausen. Zumindest die Biene Maja klappte in Perfektion.

Aber auch die Eltern hatten Stress, denn sie mussten die Kinder hinter der Bühne und in der Garderobe blitzschnell umkleiden. Wir hatten nur eine halbe Stunde Programmzeit und wir wollten so viele Tänze wie möglich präsentieren.

Ein Höhepunkt war gleich am Anfang, denn alle 3 Gruppen präsentierten die Berliner Luft. Die Flotten Käfer zeigten zu Beginn die Alt-Berliner Weise, dann folgten die Harlekiner als kleine Mäuse und den



Spiegeln an der Wand mit den Flotten Käfern